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雪兰莪首席部长为林木生集团开发的太子城高架公路揭幕 

                  

（八打灵再也6日）林木生集团为太子城和周围的居民万众期待的太子城

高架天桥举行揭幕仪式，邀请雪兰莪州务大臣拿督斯里阿米鲁丁担任开幕

嘉宾，并由雪兰莪国民投资机构首席执行官拉惹阿末沙里尔，雪州基础设

施及农业行政议员依兹汉，瓜拉冷岳市议会主席拿督阿米鲁，林木生集团

兼创建集团执行主席丹斯里拿督斯里林福山太平局绅博士工程师，以及林

木生集团集团董事经理拿督威拉林福源见证。 

 

这个于2019年宣布的项目至今已开放让公众使用，连接南北大道第二中环

衔接大道（Elite）和南巴生谷大道（SKVE）。目前，太子城不包括当地

居民，人口大约为2万人。随着高架天桥的启用，将有助舒缓该区域交通

拥挤情况。 

 

林木生集团兼创建集团执行董事主席丹斯里拿督斯里林福山太平局绅工程

师对太子城高架天桥项目的落成深表满意，他表示：“尽管面对各种挑

战，包括疫情的冲击，但我对此项目的完成感到十分安慰。我相信这座高

架天桥将缓解并增强这关键地点的车流问题。 

 

林福山补充道：“本次高架公路项目的完工达到了重要的里程碑，并同时

与去年四月的BSP Sutera项目的推行保持一致。这低密度的开发项目包括

了预计产生总发展值 (GDV) 达 2亿700万令吉的公寓和城市排屋，这也

将为太子城增值。这个城镇是个战略性开发的混合发展项目，并提供全面

的服务式住宅，房屋，和商业单位选择，以满足每个马来西亚人的需

求。” 



 

雪州投资公司总执行长拉惹阿末沙里尔：“随着高架天桥的落成，加上太

子城连接主要高速公路，我很乐观的认为本区域及其周边地区的房地产将

大幅上涨。” 

 

 

雪兰莪州务大臣拿督斯里阿米鲁丁对LBS为高架天桥建设做出的贡献表示

感谢并说：“雪兰莪州政府关注人民的生活素质。太子城高架天桥的推行

旨在通过减少交通拥挤和路上行驶时间来提高居民的生活素质。” 
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